

IBG 2 unterstützt Team bei „F1 in schools“

Am 08. und 09 März traten 14 rennsportbegeisterte Teams zur Landesmeisterschaft des Schulwettbewerbs „F1 in schools“ an. Mit dabei war auch das **Radical Racing Team** des Markgrafen Gymnasiums Karlsruhe-Durlach.

Es wurde in diesem Jahr unterstützt durch das Werkstattteam des IBG2 am Campus Nord. Durch den Einsatz des modernen 5-Achs Fräszentrums der Institutswerkstatt konnte hier der Entwurf der drei Jungdesigner Lennart König, Rico Rittershofer und Clemens Kummer (v.r.n.l.) 1:1 in ein reales Modell umgesetzt werden.

Am Ende sprang dabei für das engagierte Nachwuchsteam ein respektable 8. Platz heraus.

Weitere Links zum Wettbewerb:

<http://www.f1inschools.de/>

<http://www.team-radical.de/>

